

[Text]

même déposé une action en cour contre la Société canadienne des postes et depuis ce temps-là, cette société n'ose pas se présenter en cour. Je parlais avec l'avocat encore cet après-midi. La Société ne répond pas à l'accusation que l'on porte contre elle par rapport à la fermeture des bureaux de poste.

Le sénateur Simard: Ils n'acceptent pas leur courrier?

M. Lamarre: Ils acceptent le courrier mais ils doivent faire une démarche afin de se présenter. Ils refusent de faire cette démarche. C'est malheureux parce que c'est quand même une société de la Couronne, c'est une société qui représente la gouvernement canadien je pense.

Le sénateur Corbin: Je me souviens très bien du cas de St-Clément parce que j'étais dans ma région de Matawaska-Victoria au Nouveau-Brunswick. Nous sommes quasiment voisins d'une certaine façon, enfin on se connaît bien dans ce coin-là. J'ai cru bon de retarder mon retour parce que l'on avait bloqué l'autoroute à Rivière-du-Loup. Effectivement, la Sûreté du Québec est venu enlever les barricades et a porté des chefs d'accusation contre l'organisateur de la manifestation.

A toutes fins pratiques, la manifestation a réussi parce qu'elle a contribué à sensibiliser davantage l'opinion publique. Ce n'est pas la première fois que l'on essaie de fermer des choses dans le Bas-du-Fleuve et en Gaspésie, on a fermé des paroisses entières. Je connais cette histoire.

J'ai énormément de sympathie et j'appuie d'ailleurs dans plusieurs cas les gens qui s'opposent à la fermeture de leur bureau de poste local. Une fois que je connais les circonstances, je trouve que l'on a procédé à des fermetures injustifiées. J'ai mentionné au ministre tout à l'heure le cas de Aroostook au Nouveau-Brunswick. Ça ne tient juste pas debout.

M. Lamarre: J'ai eu à travailler comme représentant de Dignité rurale pour une petite municipalité au Nouveau-Brunswick qui est la Lagaçéville. On a fermé de façon sauvage ce bureau de poste.

Le sénateur Corbin: Oui, je connais, c'est exact. Maintenant le ministre a l'air de dire: Dignité Rurale, c'est simplement l'affaire des syndicats comme si cela n'avait rien à faire avec la dignité rurale comme telle. Vous l'avouez d'ailleurs dans votre témoignage que vous recevez des subventions de l'Association des maîtres de poste.

M. Lamarre: Oui et on reçoit aussi des cotisations. Cette année j'ai vendu tout près de 600 cartes de membre. Ce n'est pas seulement l'Association qui finance. On reçoit aussi de certaines municipalités, du gouvernement de Terre-Neuve, de gens qui nous donnent...

Le sénateur Corbin: Du gouvernement de la province de Terre-Neuve?

[Traduction]

the Canada Post Corporation and since then the Corporation does not even dare show up in court. I was talking to the lawyer again this afternoon. The Corporation refuses to respond to the charges brought against it as a result of the closing of post offices.

Senator Simard: They do not accept their mail?

Mr. Lamarre: They accept the mail but they have to take steps to appear. They refuse to take these steps. This is unfortunate because it is still a Crown corporation, it is a Corporation which represents the Canadian government, I believe.

Senator Corbin: I remember very well the case of St-Clément because I was in my region of Matawaska-Victoria in New Brunswick. We are almost neighbours in a manner of speaking, really everyone knows everyone in that area. I decided to delay my return because they had blocked the highway to Rivière-du-Loup. In fact, the Sureté du Québec came to remove the barricades and laid charges against the organizer of the demonstration.

For all intents and purposes, the demonstration succeeded because it helped to raise public awareness. That was not the first time people had tried to close things in the lower St. Lawrence and Gaspé. Whole parishes have been closed. I know this history.

I have a great deal of sympathy for and I support in many cases the people who are opposed to the closing of their local post offices. Once I know the circumstances, I find that unjustified closures have been made. I mentioned to the Minister a little while ago the case of Aroostook in New Brunswick. It just doesn't make sense.

Mr. Lamarre: I have had occasion to work as a representative of Rural Dignity for a small municipality in New Brunswick, Lagaçéville. The post office there was closed in a brutal manner.

Senator Corbin: Yes, I know, that's right. Now the minister seems to be saying: Rural Dignity is just a front for the unions, as if it had nothing to do with rural dignity as such. You admitted in your testimony that you receive subsidies from the Postmasters Association.

Mr. Lamarre: Yes and we also receive membership dues. This year I sold nearly 600 membership cards. It is not only the Association which finances us. We also receive contributions from some municipalities, from the government of Newfoundland, from people who give us ...

Senator Corbin: From the government of the province of Newfoundland?